

EN LA RED ASISTENCIAL DE ÑUBLE

# Consultas relacionadas a enfermedades respiratorias aumentaron un 22%

**Porcentaje de cobertura de vacunas contra la influenza y Covid alcanzan un 46,78 y 14,9, respectivamente.** Desde el Servicio de Salud Ñuble llamaron a hacer un uso adecuado de la red acudiendo a la atención primaria por cuadros leves.

**DIEGO CHACANA**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: SSN

**U**n 22% han aumentado las consultas de urgencias relacionadas a enfermedades respiratorias en la red de salud de Ñuble, cifra que fue constatada durante las últimas semanas.

Así fue informado desde el Servicio de Salud de Ñuble (SSN), donde reiteraron las medidas de autocuidado para poder enfrentar de mejor manera el aumento de estas enfermedades.

Concretamente, el incremento se registró durante la segunda semana del mes, del 14 al 20 de abril, por lo que se espera que dicha cifra se mantenga, debido a la baja de temperaturas y las lluvias que afectarán a la región durante la semana.

Así lo explicó Elizabeth Abarca, directora del SSN, quien recalcó la importancia de seguir vacunándose, tanto contra la influenza, como contra el Covid-19.

"La vacunación es muy importante, entendiendo que se trata de la manera más efectiva de mantener a la población sana, pues éstas previenen enfermedades y no sólo protegen

de manera individual, si no que a la sociedad en su conjunto. Por lo tanto, relevamos la importancia de inocularse, sobre todo de cara al invierno", indicó la profesional.

En Ñuble, la cobertura de vacunación contra la influenza alcanza un 46,78%, "siendo los grupos con mayor cobertura los niños de 6 meses hasta 10 años", sostuvo Abarca. Mientras que, por otro lado, el porcentaje contra el Covid-19 se mantiene bajo, llegando a tan solo un 14,9%, "siendo las embarazadas el grupo de menor cobertura", recalcó la directora.

En ese sentido, detalló que actualmente hay 65 puntos de vacunación

en toda la región.

"Asimismo, y para potenciar este proceso es que, durante esta semana, a excepción del feriado irrenunciable del 1 de mayo, se mantendrán los puntos extramurales ubicados en el Supermercado Jumbo y en el Mall Arauco Chillán, los que estarán abiertos de 10 a 19 horas", concluyó la directora.

Cabe recordar que en el sitio web [mevacuno.cl](http://mevacuno.cl), los usuarios pueden acceder a su estado de vacunación, información sobre los puntos de inoculación disponibles en el país, horarios de atención, entre otros.

## Llamado a acudir a la atención primaria por urgencias menores

Desde el Servicio de Salud además llamaron a hacer un buen uso de la red asistencial, priorizando los dispositivos de atención primaria si los casos son de menor complejidad.

Luis Medina, Coordinador de Red de Urgencia Hospitalaria y APS del SSN, indicó que "la recomendación es acudir, en caso de enfermedades menos graves, al servicio de atención primaria de urgencia. En ellos se entregará la atención necesaria a cada una de las usuarias y usuarios. Si el motivo de consulta excede la capacidad resolutoria de la APS, se realizará la derivación inmediata a un hospital".

Los dispositivos hospitalarios de Chillán, San Carlos, Bulnes, Quirihue, El Carmen, Coelemu y Yungay, entregan atención las 24 horas, todos los días de la semana. Por su parte, los Servicios de Urgencia de Alta Resolutividad (SAR), ubicados en los Cesfam Violeta Parra de Chillán y Michelle Bachelet de Chillán Viejo, funcionan de lunes a viernes de 17:00 a 8:00 horas, y los fines de semana y festivos las 24 horas del día.



Esta semana continuará la vacunación en diversos puntos de Ñuble para población objetivo.